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Rappel : du fait du confinement généralisé décrété par le gouvernement le 15 mars dernier en raison 
de l’épidémie du coronavirus sur le territoire français, cette réunion est organisée en audioconférence 
dans le cadre du télétravail. 
 
  
 
Personnes connectées :   Boris Popov, Jacques Dumarchez, Marco Zito, Mathieu Guigue, Adrien 
Blanchet, Rémi Cornat, Jean-Marc Parraud, François Toussenel, Eric Pierre, Diego Terront 
  
 
 

I. Infos générales – Boris Popov 
 
Suite au dernier meeting (le 08/04) de préparation du beamtest, Boris nous reconfirme que la 
programmation de ce test en faisceau à DESY est maintenue pour le mois d’octobre. Dans cet 
objectif, la collaboration compte sur la contribution du LPNHE concernant les FEC et la DAQ. 
 
 

II. Contribution du LPNHE - électronique / Jean-Marc Parraud 
 

Procédure PUMA pour la fabrication des 80 cartes FEC : le document technique d’appel d’offre 
CCTP a été finalisé et le document MAPA corrigé de manière claire, afin que Rémi Cornat puisse 
lancer la procédure. Le CCTP, comme discuté la semaine dernière, inclut en annexes le CRT, la 
nomenclature des composants, ainsi que les modèles de bordereau de prix et de planning 
prévisionnel. La date limite de remise des réponses par les entreprises a été avancée du 22/05 
au 15/05 sur le MAPA, afin de se donner un délai de réflexion plus important pour le choix de 
l’entreprise et du lancement de la commande (ordre de commande prévu au 01/06). 
 
- Rémi pense que les chapitres 1.1 et 1.2 du CCTP doivent être retirés. Ils ne relèvent pas 

d’aspects techniques et sont repris dans le MAPA. 
- Rémi précise qu’il peut lancer la procédure en ligne rapidement, ce vendredi même si on 

lui donne le feu vert. Les délais de validation dépendent ensuite de la délégation et peut-
être de la direction du labo, et peuvent prendre de l’ordre de 10 à 15 jours. 

 
Une discussion est entamée concernant le nombre de cartes à produire dans la proposition : il 
était initialement prévu 80 cartes (8 x présérie, 72 x série), mais il sera possible que toutes ces 
cartes soient attribuées à l’expérience : 64 dans le détecteur et 16 cartes spares. Dans ce cas, 
il n’y aurait aucune carte supplémentaire pour équiper les bancs de test dans les labos 
demandeurs. Il serait donc nécessaire d’en fabriquer d’avantage (84, 88, … ?).  
Demander à Denis Calvet (Irfu) quelle quantité de cartes à produire  →  Jean-Marc (*) 
 
 

III. Contribution du LPNHE – mécanique 
 

Pas d’orateur ce jour. 
 



IV. Contribution du LPNHE – informatique / Diego Terront 
 

Point sur les avancées des derniers tests effectués sur la carte de développement Enclustra : 
- Test réussi du serveur de commandes version dual cœur bare-metal fourni par Denis Calvet. 
- Quelques progrès sur l’étude du problème de conversion de la version du serveur de 
commandes bare-metal monocœur en Linux embarqué.  
- Réflexion en cours sur les problèmes potentiels de conversion de cette version du serveur de 
commandes en Linux embarqué, car cette option n'est pas suffisamment modulaire pour 
garantir la part de développement de Denis Calvet indépendamment de notre partie au LPNHE. 
Denis Calvet s’était proposé de prendre en charge le module qui dialogue avec l’électronique 
frontend pour le faire tourner sur un cœur, tandis que le LPNHE prenait en charge le module 
de communication avec le monde extérieur sur l'autre cœur en Linux. Il nous semble préférable 
de continuer pour le moment le développement sur le modèle initial Linux embarqué et 
serveur de commandes sans modularité, car cette approche est plus simple à aborder dans un 
premier temps.  
 
 

V. AOB 
 

A propos du « Slow control – Event display » pour le test en faisceau d’octobre, Mathieu 
précise que Denis Calvet devrait établir prochainement un récapitulatif des contributions 
possiblement prises en charge par les différents labos de la collaboration. 
D’autre part, le code du MIDAS écrit par l’IFAE-Barcelone devrait être transmis prochainement 
au LPNHE. 
 
La prochaine réunion interne, en audio(visio)conférence, est programmée pour vendredi 17 
avril 2020 - 12h00. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
(*)  Il a finalement été décidé durant la journée du 10/04/20, après un échange avec Denis 
Calvet, de prévoir une fabrication pour une quantité totale de 84 cartes FEC, dont une présérie 
de 12 cartes. 


